

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Sida : le CTA de Nkembo sensibilise sur la charge virale

J.M
Libreville/ Gabon

LE Centre de traitement ambulatoire (CTA) de l'hôpital de Nkembo a récemment sensibilisé les jeunes et les malvoyants sur la charge virale durant trois jours d'affilée.

Pour la responsable du Centre, Dr Gisèle Ogouligendé Mibindzou, " nous avons ressenti qu'il y a des patients qui sont très conscients. Lorsqu'ils prennent le traitement, il faut savoir lorsqu'il est actif et pour le savoir, il faut faire un examen pour connaître la charge virale. Dans le passé, peu des patients le faisaient ; mais à force de sensibiliser et d'organiser des groupes de parole, la majorité des patients est en train de réaliser la charge virale, surtout que la Cnamgs prend en compte cet examen-là. Dans ce processus, nous voyons que l'ensemble du personnel soignant est satisfait parce que les patients sont plus conscients de prendre leur traitement dans la mesure où la charge virale est détectée. C'est le taux de la charge virale qui permet de savoir si la femme enceinte peut transmettre ou pas le virus à son en-

fant. C'est également la charge virale qui permet de savoir s'il y a moins de risques de contaminer son partenaire, voire l'ensemble de sa famille lors des accidents domestiques ou de la voie publique. En faisant ce bilan, il y a une évolution significative pour nous sur la prise en charge du traitement par le patient ".

En rapport avec le thème de la dernière Journée mondiale de lutte contre le Sida "Mettre fin aux inégalités ; mettre fin au Sida à l'horizon 2030, mettre fin aux pandémies ", Dr Gisèle Ogouligendé Mibindzou a poursuivi : "C'est aussi l'occasion pour nous de voir les côtés oubliés ou négligés. Aujourd'hui, nous avons invité les malvoyants afin de les sensibiliser parce qu'ils ne sont pas au courant de plusieurs choses. Nous voulons leur transmettre la bonne information sur le thème de l'année 2021". La responsable du CTA de Nkembo a saisi l'occasion pour inviter la population gabonaise à ne pas hésiter à faire le dépistage en cas de doute. Car, plus tôt l'on connaît son statut sérologique, mieux seront la prise en charge, le suivi médical et le traitement.



Photo : Jean Madouma

Sensibilisation des malvoyants sur l'importance de la charge virale.

grandir résister rebondir

Bonne année
2022

Réinventez-vous, Orabank vous accompagne !
Meilleurs vœux de santé, paix, réussite, joie.

La Direction Générale et l'ensemble du personnel d'Orabank.

Orabank
un partenaire à votre écoute